

BISCHWILLER - SPECTACLE À LA MÉDIATHÈQUE

La vie rêvée d'une femme algérienne



Cahina Bari a tenu en haleine les auditeurs. Document remis

C'est un public venu en nombre vendredi dernier à la médiathèque, qui a assisté au spectacle Fatema bien au-delà de l'horizon, ou la vie rêvée d'une femme algérienne, de Cahina Bari, auteure et interprète. Elle a raconté avec fougue et passion l'histoire de Fatema « une de ces femmes simples que l'histoire a confrontées contre son gré à des défis bien plus grands qu'elles ». Le spectacle abordait avec sensibilité les thèmes de la double identité, la guerre dite d'Algérie, les amours interdites en temps de conflit, la paix, les indépendances, l'émergence de la femme en quête d'elle-même.

Le public s'est laissé emporter par le récit à la fois captivant, bouleversant, mais laissant place aussi, au rire et à l'autodérision.